



Unité missionnaire Nouvelle-Beauce

Paroisse Sainte-Famille-de-Beauce et Paroisse Sainte-Mère-de-Jésus

Changement équipe pastorale **2025**

L'abbé *Victoriano Salazar Navarro* a été nommé vicaire pour l'Unité missionnaire de Bellechasse-Etchemin, effective le 1^{er} août 2025. Il quittera notre Unité à la mi-juillet.

L'abbé *Jean-Clovis Mobio* a été nommé vicaire dans l'Unité missionnaire Nouvelle-Beauce, effective le 1^{er} août 2025 pour une durée indéterminée. L'abbé Jean-Clovis a débuté son ministère parmi nous dès le **lundi 19 mai 2025**.

L'abbé *François Proulx* a été nommé vicaire à temps partiel dans notre unité, soit trois jours par semaine tout en continuant ses études en droit canon à raison de deux jours par semaine, effective le 1^{er} août 2025 pour une durée de trois ans.

L'abbé *Michel Mondou* a été nommé curé des paroisses Sainte-Mère-de-Jésus et Sainte-Famille-de-Beauce à plein temps, effective le 1^{er} août 2025 pour une période de six ans.

